

«En el deporte profesional hay un excesivo intervencionismo»

EL JUEZ ALBERTO PALOMAR ANALIZARÁ EL MARCO JURÍDICO DEL DEPORTE

VALENCIA | PILAR LÓPEZ

■ Broseta Abogados, Superdeporte y Gestors Esportius Professionals de la Comunitat Valenciana organizan conjuntamente el próximo miércoles 13 de junio la Jornada Sobre Derecho y Deporte en la que destacados profesionales del ámbito jurídico y deportivo analizarán el presente y futuro del deporte profesional.

Entre los ponentes se encuentra el prestigioso jurista Alberto Palomar, juez en activo que ejerce en la Comunidad de Madrid y profesor Titular de Derecho Administrativo de la Universidad Carlos III de Madrid. Palomar, especialista en derecho deportivo, en su ponencia 'Nuevas Tendencias del deporte Profesional' hará un exhaustivo repaso a los principales aspectos que atañen en la actualidad al deporte en su relación con el mundo jurídico: «en mi exposición pretendo hacer un diagnóstico de los problemas con los que se encuentra en la actualidad el deporte profesional centrándome en aspectos como la crisis estructural y de ingresos y el análisis del marco jurídico en el que se desenvuelve el derecho profesional, analizando las limitaciones que impone ese marco».

Para Alberto Palomar, uno de los grandes problemas con los que se topa los clubes y asociaciones deportivas es el creciente intervencionismo estatal: «históricamente los diferentes gobiernos han tratado de controlar y regular el deporte profesional atendiendo al controvertido criterio del interés general. Esto se ha traducido en que sea un mercado cada vez más intervenido». En opinión de Palomar, esta circunstancia es fuente de continuos conflictos de intereses: «a los clubes se les pide que no tengan deuda, que sean entidades saneadas económicamente, pero por otro lado se impide muchas veces que puedan buscar su propio beneficio. Por ejemplo, la obligación de retransmitir un partido en abierto en aras del interés general supone que los clubes



El Complejo Cultural La Petxina acoge la Jornada de Derecho y Deporte.

J. M. LÓPEZ

[ALBERTO PALOMAR]

Juez

«A los clubes se les pide que estén saneados económicamente pero muchas veces se les impide que busquen su propio beneficio»

«A lo largo de los años los diferentes gobiernos han intervenido cada vez más en el deporte profesional alegando al polémico interés general»

«En mi ponencia trataré de hacer un diagnóstico de los problemas con los que se encuentra en la actualidad el mundo del deporte»



Alberto Palomar SD

La inscripción es gratuita

El jurista Alberto Palomar considera muy oportuna la celebración de la Jornada de Derecho y Deporte, una jornada que recomienda «a todo el que tenga que ver con el negocio del fútbol y del deporte en general». Todos los interesados pueden inscribirse de forma gratuita en el correo electrónico gepacv@gepacv.org. Toda la información sobre la Jornada puede seguirse en twitter: #jornadadeporteyderecho

dejen de ingresar grandes cantidades de dinero». Palomar también dará su opinión sobre otro conflicto de gran actualidad como la relación de los clubes y las radios: «es un problema complejo. Las radios

tienen derecho a informar pero también es justo que los clubes reclamen una compensación».

Esta falta de claridad en la regulación del deporte profesional hace que en numerosas ocasiones se cai-

MIÉRCOLES 13 DE JUNIO

09:30 Inauguración

Cristóbal Grau, Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Valencia
Miguel Ángel Nogueras, Presidente de Gestors Esportius Professionals de la Comunitat Valenciana (GEPACV)
Rosa Vidal, Directora del departamento de Derecho Público de Broseta Abogados

10:00 Ponencia

'Nuevas Tendencias del deporte Profesional', por Alberto Palomar, Jurista, especialista en Derecho Deportivo.

11:00 Coffee Break

Descanso

11:15 Ponencia

'Formas de Promoción del Deporte en la Administración Pública', por Rosa Vidal, Directora del Área de Derecho Público de Broseta Abogados.

12:30 Mesa Redonda: 'El deporte profesional'

Quico Catalán, presidente del Levante UD.
Rubén Baraja, futbolista profesional.
Alberto Palomar, jurista.
Beatriz Montes, Abogada Área de Derecho Deportivo de Broseta Abogados.
Francisco Orts, Secretario de Gestors Esportius Professionals de la Comunitat Valenciana.

13:45 Clausura

Fin de la Jornada Sobre Derecho y Deporte.

ga en contradicciones: «por un lado el Estado entiende que un acontecimiento deportivo como es un partido de fútbol tiene un interés general y por otro, ahora se está hablando de que los clubes tendrán que pagar ellos mismos los gastos de seguridad dentro del estadio. Es decir, en algunos aspectos, sí hay un claro intervencionismo y en otros se trata a los clubes como empresas convencionales. La contradicción es evidente».

Alberto Palomar es, por tanto, partidario de una mayor liberalización del derecho profesional: «la mayoría de grandes clubes están dirigidos por profesionales que han demostrado sobradamente su capacidad de gestión en la empresa privada. No es posible que cuando se ponen a dirigir un club de fútbol se vuelvan ineptos, es que algo falla» Palomar también analizará aspectos tan importantes como el patrocinio deportivo.

JORNADA sobre Derecho y deporte

Síguenos en [twitter](#) #jornadaderechoydeporte

BROSETA.
ABOGADOS

SUPER

GEPACV

MASTER EN GESTIÓN
DEPORTIVA MUNICIPAL

Universitat
de València

MIÉRCOLES,
13 DE JUNIO
DE 2012
COMPLEJO
LA PETXINA

INSCRIPCION GRATUITA: Correo electrónico gepacv@gepacv.org
Teléfonos 690 60 44 64 • 699 74 74 15 •

Jornada sobre derecho y deporte MIÉRCOLES 13 DE JUNIO

«La realidad va más rápida que el Derecho»

LA ABOGADA DE BROSETA, BEATRIZ MONTES, ANALIZARÁ LAS PECULIARIDADES JURÍDICAS DEL DEPORTISTA

VALENCIA | PILAR LÓPEZ

■ El Complejo Cultural La Petxina de Valencia acoge el próximo miércoles 13 de junio una Jornada sobre Derecho y Deporte organizada por Broseta Abogados y Superdeporte junto a la Associació de Gestors Esportius Professionals de la Comunitat Valenciana.

Entre los ponentes que disertarán sobre la realidad jurídica del deporte se encuentran renombrados profesionales como Beatriz Montes, miembro de Broseta Abogados y especializada en Derecho Deportivo, quien abordará temas relacionados con el régimen jurídico del deporte profesional.

Para Montes, la realidad va siempre a una velocidad más rápida que la legislación: «La realidad supera al derecho, en la actualidad existe una necesidad de adaptar las normas a la realidad. La Ley del Deporte data del año 90 y, aunque es cierto que a nivel autonómico esa normativa sí ha ido adaptándose, la ley estatal aún no se ha modificado. Había un proyecto para actualizarla, un borrador de proyecto de modificación, pero en estos momentos está parado». Esta es, según la abogada de Broseta, una de las grandes lagunas del derecho deportivo en la actualidad, así como la distinción de deporte profesional y amateur: «En estos momentos deporte profesional y amateur están bastante mezclados, lo que supone un problema. Sin duda es necesario una adaptación a la realidad en forma de regulación».

En este sentido, los deportistas se encuentran muchas veces en la disyuntiva de tener que someterse a una legislación deportiva paralela: «Ante cualquier conflicto el deportista se debe dirigir normalmente al tribunal arbitral de Deporte. En este sentido se produce un choque con la tutela judicial efectiva en España ya que los órganos deportivos remiten al deportista a un tribunal que está en Suiza cuando como español el deportista tiene el derecho de acudir a la justicia ordinaria. El problema es que los tribunales ordinarios no tienen la misma agilidad, no pueden tomar decisiones en un breve periodo de tiempo», explica



Beatriz Montes posa en la sede de Broseta Abogados en Valencia.

FRANCISCO CALABUG

[BEATRIZ MONTES]**Abogado de Broseta**

«Es necesario delimitar claramente entre deporte profesional y amateur; en la actualidad falta una regulación clara, adaptar el Derecho a la realidad».

Beatriz Montes. En su exposición, la abogada de Broseta tratará clarificar quién debe ser considerado deportista profesional: «A nivel laboral es profesional todo deportista que recibe una remuneración tanto si ésta es de 600 euros mensuales como de 6 millones de euros. Sin embargo, a nivel deportivo, sólo son considerados profesionales los jugadores de Primera y Segunda

División». Otro de los aspectos clave en la regulación jurídica del deportista es el régimen fiscal y laboral al que debe someterse. Montes analizará así el polémico decreto 1.006 «Este decreto contempla la peculiaridad del contrato deportivo en el sentido que el deportista siempre alega que su carrera es mucho más corta que la de cualquier otro profesional. Así, los deportistas tienen peculiaridades que los distinguen de otros trabajos ya que por, ejemplo, en el deporte, no hay contratos indefinidos, siempre son por un determinado número de temporadas. Las indemnizaciones, las cláusulas de rescisión también son aspectos peculiares del contrato deportivo», afirma Beatriz Montes, una de las máximas especialistas en Valencia de la especialidad de Derecho Deportivo.

Una interesante jornada

PARTICIPARÁN DESTACADOS PROFESIONALES

VALENCIA | P. L.

■ La Jornadas sobre Derecho y Deporte que se celebra el miércoles 13 de junio comenzará a las 9:00 horas con la ponencia inaugural en la que intervendrá el presidente d Gestors Esportius Professionals de la Comunitat Valenciana, Miguel Ángel Nogueras y la Directora del Departamento de Derecho Público de Broseta Abogados, Rosa Vidal. A continuación será el turno del renombrado jurista Alberto Palomar, especialista en Derecho Deportivo que disertará sobre 'Nuevas tendencias el deporte Profesional'. Tras un breve descanso, continuará la

Jornada a las 11:15 horas con la ponencia 'Formas de promoción del deporte en la Administración Pública' a cargo de Rosa Vidal.

Para finalizar, a las 12:30 horas, una interesante mesa redonda con el título de 'El deporte profesional' en la que intervendrán el presidente del Levante UD, Quico Catalán; el futbolista Rubén Baraja; el jurista Alberto Palomar; Beatriz Montes (Broseta Abogados) y Francisco Orts, secretario de la GEPACV. Las inscripciones, gratuitas, en: gepacv@gepacv.org. Toda la información se puede seguir en twitter: #jornadadeporteyderecho.

D JORNADA sobre
Derecho y
deporte

Síguenos en **twitter** #jornadaderechoydeporte

BROSETA.
ABOGADOS

SUPER

GEPACV
Gestor Esportiu
ProfessionalMASTER EN GESTIÓN
DEPORTIVA MUNICIPAL

MIÉRCOLES,
13 DE JUNIO
DE 2012
COMPLEJO
LA PETXINA

INSCRIPCION GRATUITA: Correo electrónico gepacv@gepacv.org
Teléfonos 690 60 44 64 • 699 74 74 15 •





I Jornada sobre Derecho y Deporte

Broseta Abogados y Superdeporte organizan esta primera edición el próximo 13 de junio en el complejo la Petxina

15:05



Broseta Abogados y Superdeporte en colaboración con Gestors Esportius Professionals han puesto en marcha la I Jornada sobre Derecho y Deporte que se celebrará en el complejo la Petxina el próximo miércoles 13 de junio.

La jornada contará con la exposición de la ponencia, «Nuevas tendencias del deporte profesional» a cargo de Alberto Palomar, Jurista y especialista en Derecho Deportivo. La segunda de las ponencias estará a cargo de Rosa Vidal y lleva por título «Formas de Promoción del Deporte por la Administración Pública». En la mesa redonda «Deporte Profesional» que seguirá a las ponencias, participarán Quico Catalán, presidente de Levante UD que expondrá el modelo de éxito del club granota; Beatriz Montes, abogada del Área de Derecho Deportivo de Broseta Abogados, especializada en redacción de contratos de patrocinio y de deportistas profesionales. En la mesa estará acompañada por el jurista, Alberto Palomar, el secretario de GEPACV) Francisco Orts y el exjugador del Valencia, Rubén Baraja. La inscripción es gratuita y se puede realizar a través del correo electrónico gepacv@gepacv.org. También puede seguir los comentarios a través de twitter mediante: #jornadaydeporte.



HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

Vente a la Eurocopa

Regístrate en LetsBonus y llévate 2 entradas para disfrutar de la Eurocopa!

[Regístrate Ya!](#)

Llama por 8cent/Min

Entra ya y empieza a llamar por sólo 8 céntimos el minuto.

Nunca llamarás más barato.

[Infórmate aquí](#)

Compra al mejor precio.

Publicidad



UDIMA: Grados Oficiales

Estudia desde casa la carrera de PERIODISMO y obtén un título oficial adaptado a Europa.



Calcula tu seguro en 2min ¡Ahorra hasta un 40% con Génesis! Las mejores coberturas del mercado.



¡Gane un 81% en 1 hora! Únase a la nueva revolución del trading online y podrá ganar un 81% en cada operación.

UDIMA: Grados Oficiales

Seguro a 3os desde 200€ ¡Gane un 81% en 1 hora!



Estudia desde casa la carrera de HISTORIA y obtén un título oficial adaptado a Europa.

[Más información »](#)

Calcula en solo 3 min. tu Seguro con Fénix Directo. Incluye Asistencia Viaje y Gestión Multas.

[Más información »](#)

Únase a la nueva revolución del trading online y podrá ganar un 81% en cada operación.

[Más información »](#)

Publicidad

[ENVIAR PÁGINA »](#)[IMPRIMIR PÁGINA »](#)[AUMENTAR TEXTO »](#)[REDUCIR TEXTO »](#)

Comente esta noticia

Nota del editor

Para comentar y/o votar esta noticia tienes que [identificarte](#) o estar [registrado](#)

Como usuario registrado te recordamos que sólo los lectores registrados pueden comentar noticias sin límite de caracteres, votarlas y compartirlas en redes sociales, y además podrás crear tu propio blog y participar en los concursos que ponemos en marcha periódicamente.

Te ofrecemos un espacio de debate, información y entretenimiento basado en el respeto, la transparencia y la pluralidad donde no tienen cabida los insultos, las descalificaciones y el spam.

Nos preocupamos porque los comentarios cumplan con la legislación vigente, no sean contrarios al honor, respeten a las personas, la libertad, no sean contrarios a la defensa de los menores y la igualdad entre las personas con independencia de sexo, raza o religión.

Regístrate, opina, debate y ayúdanos a construir tu medio de comunicación preferido.